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～お気軽にどうぞ～

大田区立池雪小学校PTA運営・代表委員会

PTA室予約カレンダーの
インターネット化について

　PTA室利用時の手続きの負担を減らすため、「りざ
ぶ郎」というサービスを使ったインターネットのカレン
ダーを導入しました。（2020年1月から完全切替）
https://www.r326.com/b/main.aspx?g=6Jq27XF
m1becCnHtg1
　利用方法を、委員長・学年代表を通じて配布しま
した。（PTA室廊下にも貼ってあります。）
　★時間外の学校への利用申請は今まで通り必要で
すのでよろしくお願いします。

　２学期も終わり、早いもので３学期が始まりました。
　２学期は運動会と、２年に１回の音楽会が立て続けに行われました。運動会も音楽会も、思い出に残る素晴らし
い会になったと思います。保護者を代表して先生方にお礼申し上げます。
　また、お手伝いくださった役員および委員会の皆さま、そして自主的にボランティアとしてお手伝いいただいた
方々、ありがとうございました。
　年度末に向けて各委員会・学年では引き継ぎ書類の準備など大変かと思いますが、よろしくお願いします。（網川
会長より）

　PTA だより「睦」は、運営・代表委員会での報告
事項やお知らせなどを掲載しています。
今号では、12 月17日に開催された第３回運営・代表
委員会での報告を中心にお知らせいたします。

  

学校から

　2 学期は運動会に始まり、移動教室、音楽会があり
ました。また終業式後には大田スタジアムで駅伝大
会も行われました。応援していただいたり、いろい
ろご協力ありがとうございました。
　アンケートのご協力もありがとうございます。次
年度の教育課程に反映できるものは反映していくと
いうことで検討している最中でございます。（校長先
生より）
　皆さまからいただいたアンケートを元に来年度に
ついていろいろ考えているところです。なかなかイ
ンターネットを使ったりしての変更は難しいところ
があるのですが、学校の中でできる範囲で皆さんと
よりよい活動になるように考えて、変えていきたい
と考えておりますので、皆さまにはご協力いただい
たりお願いすることもあるかとは思いますが、よろ
しくお願いいたします。（副校長先生より）

会長・副会長から活動報告

●10/20　９自治会スポーツまつり（於 小池小学校）
　池雪小学校区の東雪自治会が優勝しました！
●10/5 みどり幼稚園運動会、10/26 雪谷中文化祭、
11/2 大森十中・貝塚中文化祭（会長または副会長が
伺いました。）
●11/1 教育長を囲む教育懇談会（会長）
　各校の「安全・安心」に対する取組の報告をしたり、

　前回の運営代表委員会でお知らせした通り、１、紅
白饅頭の焼印　２、PTA 室のパソコン　３、複合機（コ
ピー機）４、プリンター２台を購入しました。 コピー
機は、30枚くらいまで印刷機と同じか安いコストで印
刷できますので、用途に合わせて活用してください。
　昨年度までの余剰金を活用し、ベルトパーテーショ
ンを購入ましたので、イベントなどでご活用ください。

備品購入のご報告

区への要望を出し合いました。2 月には「区長を囲
む教育懇談会」に出席予定です。
●11/21 第 3ブロック交流会
　池雪、雪谷小、小池小（調布地区第 3 ブロック）の
PTA交流会に役員 5名が出席しました。他校のPTA
と情報交換ができ、有意義な時間でした。
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　10月19日（土）上期会計監査が行われ、問題なく予
算が執行されていることが確認されました。委員会
において予算を上回る執行が見込まれる場合は、事
前に会計までご相談下さい。
　下期も円滑な予算執行のため、ご協力をお願いし
ます。
　今年度のＰＴＡ会費をまだ納めて頂いていないご
家庭には、引き続き納入のお願いをして参ります。
　各クラス代表さんへ、クラス活動費会計手続きの
ご案内を配布しました。
　教職員弔意見舞金が１件ありました。
　上半期各委員会の予算進捗状況を報告しました。

会計から

防犯パトロールの報告書について

　役員会では、防犯パトロールの報告書を受けて、
内容によっては現場確認のうえで大田区への連絡／
対応依頼をしています。
　9～ 12 月は、現場確認 2 件と区への連絡 1 件（東
中公園の草刈りについて）を行いました。
　引き続きお気づきのことがあったら報告書でのご
報告をお願いします。また、現場確認をする際に、
副会長から学年代表さんを通じてお問合せをさせて
いただくことがありますので、特記事項の記載のあ
る報告書は学年の報告書作成後、副会長にお渡しく
ださい。

・来年度の 6 年生委員決め、卒業対策委員会のあり方
について、5 年クラス代表、卒対委員、役員、学校の
協議を断続的に行いました。
・12 月に 5 年保護者全員に「卒業を祝う会と卒業対策
委員の募集について」のアンケートを行いました。過
去、現在の卒対委員の声を踏まえ、少しでも活動しや
すくしていくと同時に、卒対委員の選び方や学校との
かかわりなど、様々な試みをしていく予定です。
・来年度の 6 年委員決め（現 5 年生）は年度内から進
めていく予定です。
・他の学年の委員決めは、クラス替えの有無にかかわ
らず 4月に行います。
・「事業報告」「事業計画」「委員会の活動内容」の内容
確認について
　来年度の PTA 総会の資料となる、今年度の「事
業報告」、来年度の「事業計画」と、来年度各委員
に決まった方に渡す「委員の活動内容」について、
内容の確認をお願いする予定です。
　メールで委員長さんにお願いをしますので、ご対
応よろしくお願いします。
・各委員会、クラス代表さんにおきましては引き継ぎ
資料の作成をよろしくお願いします。
ファイルの購入が必要な場合などは、庶務まで、お知
らせください。（後ろにアスクルのカタログが あるの
で、具体的に品番を指定していただけると助かります。
指定がない場合は、仕様をお知らせください。）

来年度に向けて
庶務から

学校正門施錠中の鍵開け係の配置について
　学校の正門に鍵がかかっている時間帯に、大人数
で学校に集まる場合、何度もピンポンを押さずに、
正門で待ち合わせたり、鍵あけ係をおくなどしてい
ただけると、学校が大変助かるそうですので、よろ
しくお願いします。
PTA 室の使い方について（飲食ゴミ、ポットなど）
　最近、飲みかけのペットボトルやお菓子のごみなど
が捨てられていることがありました。引き続き皆さ
んで声をかけあって、飲食ゴミはお持ち帰りをお願
いします。流しの上にあるコーヒーなどは、適宜ご利
用ください。
　ポットでお湯を沸かされた場合は、コードを抜い
て、水を捨てて帰ってください。

ミマモルメについて

　防犯強化の一環で池雪小学校に児童の登下校をお
知らせするメールサービス「ミマモルメ」の導入が
決まりました。小さい ICタグをランドセルに入れて
おいて校門を通過した時に保護者にメールが行くと
いうサービスです。（株）ミマモルメと保護者との契
約となり、学校及びPTAは関与いたしません。
　12月17、18日に（株）ミマモルメの関東窓口である東
急セキュリティの社員が説明会を行いました。校門で
の設置工事は、１月25日に行われる予定です。不明点
などは配布いたしましたプリントをご覧いただくか、
（株）ミマモルメのコールセンターにご連絡ください。
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文化厚生

校外生活

広報

わくわく

卒業対策

役員等選考

☆彡　各　委　員　会　か　ら　の　お　知　ら　せ

・9/28（土）池雪小学校運動会のパトロールを実施しました。
・10/20（日）小池小学校で開催された自治会スポーツまつりにて、校内と門二ヶ所の警備
を担当しました。

・10月10日に、給食試食会を行いました。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。
・11月 9日に、文化厚生の講習会として、親子のふれあいクッキングを行いました。今年度
は親子参加で土曜日開催という試みでした。たくさんの申し込みをいただき、お父様方の
参加もみられました。ありがとうございました。

来年度の引き継ぎ資料、企画書の作成中です。

推薦用紙の集計結果より、約90 名の方にご連絡させていただきました。現役員の皆様、
保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。
1月に候補者様のお知らせを配布させていただきます。

先日「伸びゆく池雪」217号を発行いたしました。現在は 218号発行に向けて活動中です。
 【お願い】広報誌「伸びゆく池雪」には、写真を掲載しております。お子様の顔写真掲載
を拒否される場合は、メール（yakuinkai@tisetusyou-pta.org）で、件名に「広報委
員会宛」と明記の上ご連絡ください。ご連絡いただいた後、広報委員から改めて確認のメー
ルをお送りします。

アルバム作成と卒業を祝う会の準備をすすめています。スライド写真のご協力ありがとう
ございました。また、卒対費の集金完了いたしました。

・文化厚生委員会の人数変更について
　PTA役員会では、6 年生の委員決めで委員の 2 回目の引き受け
のケースができるだけ少なくなるように昨年度から様々な検討を
行ってきました。専門委員（文化厚生、校外生活、広報、わくわく）は、
PTA規約で「各学級１名」と定められていますが、文化厚生委員
は 6 年生からは選出しない（１～５年生のみとする）ことを提案
します。
→賛成多数で承認。令和 2 年度 PTA 総会で PTA規約の改正を行
います。

・6 年生の委員決めの際、委員を「各クラスから 1 名」にこ
だわらない試みを行うことについて
　6 年生の委員決めの際、それまでに委員を引き受けていただく機
会がなかった方の人数がクラスごとに大きく違うため、不公平感
があるという話が以前からありました。そこで今後はクラス代表
と卒対委員は各クラスから必ず 1 名選出し、その他の委員は学年
全体で選出する。（例：5 クラスある場合、広報・校外・わくわく
はクラスに関わらず学年全体で 5 名選出。卒対委員は各クラス必
ず1名だが、残りの2名×5（10名）は学年全体で選出する。）
→賛成多数で承認。ただし、この案は来年度試行し、支障なく運
用できた場合、再来年度（令和 3 年度）の PTA 総会で PTA 規約
の改正を行います。

　茶話会、メッセージアルバム等につい
てのプリント（PTA会計作成）を運営代
表委員会でクラス代表に配布しました。
そちらに沿って準備をお願いします。
　６年生のメッセージアルバムの準備
について、クラス活動費 3,000 円では
準備が 難しいというご意見がありま
した。今年度も昨年度並みのものの準
備を希望されていて、予算が足りない
場合は、数百円の超過は可とします。
6 年生のクラス活動費については、来
年度増額の方向で検討を行います。

茶話会、メッセージ
アルバム等について

睦ちせつ小
学
校

【協議事項】
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☆彡　学　年　代　表　か　ら　の　お　知　ら　せ

防犯パトロール & 旗当番を終え、報告書を配布致しました。

2月から始まる朝のあいさつ旗当番＊防犯パトロールの準備を始めました。
12/12 より調査書を配布し、12/20 調査書回収となります。

朝のあいさつ旗当番、防犯パトロールが各クラス終わり、12 月中に取りまとめ、
報告書提出したしました。

特になし。

12 月、1月に防犯パトロール・朝のあいさつ旗当番を実施します。

1年

２年

３年

４年

５年

６年 特になし。

【ソフトテニスクラブ】
毎週土曜日 13 時～ 池雪校庭にて元気に練習しています !!
体験参加もできますので、ぜひご参加をお待ちしてます。

◎活動報告 ◆大田区合唱祭（10 月 13 日） 台風のため中止   ◆長原教会バザー（11月4日） 
◎活動予定 デイサービスでのボランティアコンサートを企画中（1月）
◎練習 月2 回程度、土曜日 10：00 ～ 12：00　第二音楽室にて
部員の募集は通年、随時行っています。歌の好きな方はどなたでも歓迎！
皆さまのご参加お待ちしています。
連絡先 chisetsu.echo@gmail.com 

【コーラス部】

【バレーボール部】
11/3 に開催された調布地区小学校 PTA バレーボール大会に出場し準優勝いたしました。
毎週水曜（16:30～18:45）、土曜（14:00～17:00）池雪小体育館にて練習しています。 
まだまだ部員募集中です !　興味のある方、見学・体験お待ちしております。

【おやじの会メンバー募集】
10 月から新たに 1名参加されました。随時入会を募集しておりますので、
活動にご興味のある方は pta-oyaji_admin@tisetusyou-pta.org までご連絡ください。 

<折り紙ヒコーキ教室>
10 月 27 日 ( 日 ) に池雪小体育館で折り紙ヒコーキ教室を開催しました。今年初めて開催したイベント
です。認定指導員の方に折り方、飛ばし方を教えていただき、距離競技、的当て、着陸ゲームなどを楽
しみながら、折り紙ヒコーキの奥深さに触れ、皆が楽しめるイベントになりました。
<運動会、音楽会のお手伝い>
運動会で駐輪防止の見回り、スタンド席ルール呼びかけ、音楽会で休憩時間の換気の手伝いを行いました。
学校行事のスムーズな運営にお役に立てればと、メンバーに協力を募って活動しています。
<餅つき体験>
1 月 26日（日）に餅つき体験を実施します。近々案内しますのでお楽しみに。
つき手や調理補助でお手伝い頂ける保護者の方は申込書にご記入ください。

サークルから

おやじの会からのお知らせ


